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BASTIA - Si è conclusa la sta-
gione dei soggiorni estivi degli
anziani nelle località balneari e
termali. Nelle località della
costa romagnola sono stati
quest'anno 166 le persone che
hanno partecipato ai soggiorni,
mentre a bagno di Romagna
erano 25. 
Come ha potuto direttamente
constatare il sindaco Lombardi
nelle sue varie visite ai gruppi, i
soggiorni sono stati particolar-
mente apprezzati dai bastioli
che vi hanno partecipato, per la
scelta delle sistemazioni e l'or-
ganizzazione complessiva. 
Molto gradita quest'anno la
scelta di Bagno di Romagna,
luogo di grande qualità, al
punto da essere stato scelto per
il riposo e la cura degli astro-
nauti italiani. 
I soggiorni estivi che da anni il
Comune di Bastia Umbra
organizza - si legge in una nota
dell’amministrazione - rappre-
sentano un'occasione per socia-
lizzare, oltre che un modo age-
vole e divertente per trascorrere
le ferie per tanti anziani della
città.

LUIGI GATTO

BASTIA - Il consiglio comu-
nale di Bastia umbra ha vota-
to ieri mattina all'unanimità
(assenti soltanto i due consi-
glieri della Margherita) l'atto
con il quale si dà mandato
alla giunta  di chiudere la
trattativa con
la proprietà
dell'area di via
Irlanda per la
rea l i z z a z ione
dello spazio del
Rione San
Rocco, dopo
che il rione
(uno dei 4 che
prendono parte
al palio di San
Michele) aveva
dovuto lasciare
i capannoni
dell'ex Deltafi-
na dove era
situato da
parecchi anni.
“Si avvia così il
progetto - si
legge in un
comunicato del
Comune di
Bastia - per il
quale l'amministrazione ha
lavorato intensamente, che
consentirà di poter realizzare
lo spazio tanto atteso dal
Rione impegnando la cifra
che era stata messa a bilan-
cio”. 
Si tratta di una spesa com-
plessiva di circa 200mila euro
(88mila per il terreno e
110mila euro per il manufat-
to) che però il Comune non
sborserà subito, dato che al
momento non è possibile
ultimare l’acquisto a causa di

alcuni problemi tecnici (c’è
un’ipoteca sul terreno che
non ne consente la vendita). 
“Per queste ragioni - spiega
Andrea Tabarrini, presidente
del consiglio comunale di
Bastia - il Comune ha deciso
di affidare la realizzazione del
manufatto alla ditta proprie-

taria del terreno (Bastianova
srl, ndr) che il prossimo 18
agosto consegnerà al Comune
l’opera che poi verrà trasferita
all’ente palio. Ad ottobre,
quando ci saranno le condi-
zioni, il Comune ultimerà
l’acquisto del terreno e della
nuova struttura, nel frattem-

po Bastianova ne concederà
l’uso gratuito in modo da
consentire lo svolgimento dei
preparativi per il Palio di que-
st’anno”. 
Il sindaco Lombardi ha rin-
graziato l'intero consiglio
comunale per la disponibilità
dimostrata nello svolgere que-
sta seduta, vista l'urgenza che
richiedeva la soluzione della
pratica del Rione San Rocco.
Ed ha preso atto con soddisfa-
zione dell'apporto costruttivo
fornito anche dai consiglieri
della minoranza, impegnan-
dosi ad avviare da subito un
ampio dibattito per definire,
insieme ai Rioni, una strate-
gia unitaria in grado di fare
delle feste rionali un evento a
livello regionale, capace anche
di attrarre visitatori.
Un passaggio importante per
questo ruolo - si legge ancora
nel comunicato del Comune -
è dato dalla disponibilità di
adeguati spazi per le attività
dei Rioni,  la cui realizzazione
dovrà necessariamente avve-
nire attraverso sinergie tra il
pubblico e il privato. 

BASTIA Entro il 18 il privato incaricato della realizzazione consegnerà al Comune la nuova strutturaIl Rione San Rocco avrà il suo spazio
Approvato all’unanimità in consiglio comunale l’atto che dà il via libera
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Alla Corte costituzionale per 5 punti di patente
IL CASO

ASSISI - L'avvocato Mario Tedesco di
Assisi ha sollevato questione di illegitti-
mità costituzionale in relazione all'artico-
lo 172 comma 8 del codice della strada e
in relazione all'articolo 3 della Costitu-
zione in quanto una sua cliente  era stata
multata dai carabinieri che l'avevano sor-
presa mentre era alla guida dell'automo-
bile senza indossare la cintura di sicurez-
za. L'avvocato sostiene che la sanzione

disposta (5 punti in meno sulla patente)
sia sproporzionata rispetto a quanto pre-
vede il codice della strada per altre inos-
servanze di questa portata. Ad esempio
l'eccesso di velocità nei limiti di 40 Km/h
è sanzionato con 2 punti di penalizzazio-
ne e sono sanzionati così anche la veloci-
tà pericolosa in curva, incroci, discese,
mancata precedenza, mancato rispetto
delle distanze di sicurezza eccetera. Da

ciò si può dedurre secondo il legale che la
norma non è omogenea alle altre. Per
questo l'avvocato Tedesco ha chiesto al
giudice di pace di Assisi di inviare gli atti
alla Corte Costituzionale perchè si espri-
ma sul punto in questione. Il giudice di
pace di Assisi si esprimerà in merito il 10
novembre prossimo data in cui è stata fis-
sata l'udienza.                                        

L.G.
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L’Udc 
volta pagina,

a giorni
il programma

ASSISI - Proseguire nell'im-
pegno politico lungo la dire-
zione indicata nell'ultima
campagna elettorale cercan-
do di coinvolgere più sogget-
ti possibili intorno al pro-
gramma che è stato redatto.
E' questa l'indicazione più
importante emersa nel corso
dell'assemblea comunale
degli iscritti dell'Udc che ha
portato all'elezione del nuo-
vo segretario (Francesco Fio-
relli), del presidente (Ezio
Mancini) che saranno
coadiuvati da un consiglio
direttivo composto da 26
membri. Si chiude così la
reggenza del commissario
Luigi Bufoli da circa un
anno nominato alla guida
della sezione assisana del-
l'Udc per gestire la crisi che si
era aperta in seguito alla
revoca, mal digerita da una
fetta del partito che in segno
di protesta si dimise, dell'al-
lora assessore Mario Roma-
gnoli da parte dell'ex sindaco
Bartolini. Il nuovo segretario
nei prossimi giorni preciserà
il programma politico che,
dopo la pausa estiva, sotto-
porrà al direttivo.

Soggiorni estivi, tutto ok
per gli anziani bastioli

Il gruppo bastiolo che ha partecipato al soggiorno estivo organizzato dal Comune

BETTONA

La storia 
riaffiora 

dall'archivio
parrocchiale 

BETTONA -  “Riordinando
l'archivio parrocchiale, mi
sono capitate tra le mani car-
te logore, polverose e difficili
da decifrare. Con sforzo e
costanza, stimolato da scoper-
te interessanti, ne ho ricavate
alcune memorie su Bettona,
sui suoi abitanti e sulle sue
cose, da cui trarre preziosi
insegnamenti". Don Oliviero
Centi, per quasi quaranta
anni parroco di Bettona e da
una quindicina sceso a Pas-
saggio, spiega così le ragioni
che lo hanno spinto a fare di
queste carte un prezioso opu-
scoletto sulla storia di Bettona
che si può trovare presso la
chiesa di Passaggio. "Quando
si viene in possesso di qualco-
sa di bello - spiega il sacerdo-
te - non se ne gode appieno
senza farne partecipi i cari, gli
amici. Rileggendo cose così
interessanti su Bettona ho
sentito un prepotente biso-
gno di comunicarle ai betto-
nesi". Don Oliviero dal 1992
risiede nella restaurata casa
parrocchiale di Passaggio. A
chi gli chiede come vi si trovi
risponde con semplicità e
sicurezza: “Sono caduto nella
cova della Divina Provviden-
za!”. 

Uffici comunali,
no alla riapertura

di sabato
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ASSISI - Non passa la proposta
di riaprire gli uffici comunali il
sabato. I consiglieri comunali
di maggioranza hanno infatti
respinto la mozione presentata
dagli Udc Lunghi e Mignani
che ne auspicavano la riapertu-
ra. Al riguardo il sindaco Ricci
sottolinea la qualità e l'impe-
gno di tutti i dirigenti, funzio-
nari e dipendenti del Comune
(che "ha portato ad una buona
qualità dei servizi erogati ed
alla riduzione dei tempi di rila-
scio delle diverse autorizzazio-
ni") e fa sapere che “in queste
settimane si sta verificando lo
stato organizzativo dei diversi
settori e, dopo aver program-
mato gli eventuali correttivi,
verrà presa la decisione sulle
eventuali modalità di riapertu-
ra degli uffici comunali di
sabato”.

Alcune immagini dei san rocchini durante la preparazione del Palio 2005


